

MI MEMORIA DURANTE LA PANDEMIA

A pesar de que estos últimos 7 meses de confinamiento han sido desastrosos para el mundo, cómo tener problemas con en la economía, en la salud e incluso muertes de personas por el COVID-19, me gustaría rescatar lo positivo de lo que ha sido de esta cuarentena. Gracias a este aislamiento, en mi caso, he compartido y disfrutado en varias ocasiones con mi familia. Todos los días, mi papá trabajaba de manera online, mi mamá ordenaba la casa, mientras que mi hermana y yo hacíamos nuestros deberes como estudiantes. Sin embargo, al término del día, siempre nos juntábamos en la mesa y conversábamos sobre diversos temas. Además, por mi parte, me entretengo en un trabajo por computador, donde ayudo a realizar un pequeño proyecto.

Ahora que ya se ha “tranquilizado” un poco esta situación del COVID-19, mi padre ya tiene que ir al trabajo presencialmente, pero mi madre, mi hermana y yo aún tendremos que esperar para salir como antes. Ojala que esto pase rápido y haya una cura como para resolver lo que está sucediendo actualmente